
Навстречу X IX  конференции КПСС

Б Р И Г А Д А  Б Р О С А Е Т  В Ы З О В
По итогам социалисти

ческого соревнования за 
январь, февраль- и март 
среди бригад цеха креп
ления скважин наш кол
лектив занял  первое ме
сто. При подведении ито
гов по управлению и наш 
цех выш ел победителем. 
Думаю , что наш а брига
да внесла определенный 
.вклад а  победу це^а.

тречая XIX партий
ную . конференцию, кото
р а я  будет 2В нюня, наша 
бригада идет с опереже
нием плановых заданий. 
М ы £ойШ  достойно 
встретить это событие, и

кроме того, что уже 
взяли повышенные соци
алистические обязательст
ва по цементированию 
колонн и кондукторов т  
1988 год в целом, мы бе
рем ся выполнить к XIX 
партийной конференции 
план восьми месяцев по 
цементированию колонн, 
а  по заливке кондукто
ров выполнить план трех 
лет пятилетки с оценка
ми только на «хорошо» и 
«отлично».

Вызываем остальные . 
бригады нашего цеха .да 
соревнование по достой*' 
мйй  вс'грече, • партийной

конференции.
Обязуемся при этом 

повысить не только про
изводственные показате
ли, но и производствен' 
ную дисциплину, рабо
тать без прогулов, нару
шений. аварий, принимать 
активное участие в  об- 
щественной жизни управ
ления.

В . КА РП ЕЦ .
Член бригады №  4 

тампонажного 
управления 

производственного 
объединения 

^Красноленинск
нефтегаз».

В Ш Л  Л 1Ш А Г Ф Т 0К 11Т Е . 1Е Й
Прсиаврдствмтое" объеди

нений , «Сергинолес* досроч
но выполйЗДо . плановые 

месяиен
по(вУ)?.0зкегн раскряжевке 
древеейны; ' ••производству
лнломвтершц! н тары.

К о дню рождения В. И. 
Девине лщгозй^ртовнтелк

закончили вывозку послед
них кубометров в счет полу
годового плана, а до конца 
апреля будет вывезено из ' 
лесосек 335 тысяч кубомет
ров древесины •— на 15 ты- , 
сяч б<Шше шестимесячного 
задания,

Лучшее у казател я  у

Больш елеуш инского и К а 
рымкарского лесозаготови
тельных у ч а с т и в , выпол
нявших план шести месяцев 
в конце март*.

А. С М И РН Я ГИ Н А .
-'.Н ач альн и к  

плаицво-экономн- 
ческого отд ела .

; 357 0  тысяч руб- 
тов ар о в ,в -

I  ' '  ̂ д о т ц л е  ОРСом 
’■■Нлгмшского леспром
хоза-- и з них сверх 
илацш ' — на сумму 
138 « и е т  рублей.
• Xo&eta> потрудн- 

<<ЗА% . ,№ д л ^ |т в ы  ма. 
ш т  «Овощи» (за- 

I 1 С. Галу 
g r a i j t f  «Ткани» (Л. А.

ЛкМ У Ж кая оден;- 
Д^иицд). -

ПДЮ.НЙЙЁнмеяк на- 
•яж ей н ы в* . " И  **тебы 

выполнять,. яеоб- 
>длно>' бы ш  изыски- 

Ъ'у: д©«олнителыш€ 
у реи. Сверх • выде- 
1Ных фондов закуп

лено продовольствен- 
июс товаров на сумму 
Щ Х  тысяча рублей, 
-тсртевые работники 
ОРСа .закупили това* 
«и  в <5ejtojuo, Ун 
^Оганс» СЗДдо, Серове 
и далеко ас пределами 
облйст*£ Идет на поль
зу и обмен излишними 
товарами :-»-иежду, 'гор
юющими организаци-

- ■'недавно; ;0РС>- от- 
крт.т-i « Комиссионный

• м агазин». З а  первый 
квартал  его товарообо
рот составил 3 3  тыся 
чи рублей. По причи
не очень малой торго
вой ' площади магазина 
приходится ограничь 
вать прием вещей от 
населения.

Во втором квартале
запланировано про
дать товаров па 653 
ты сячи рублей больше, 
чем в первом.

В. ЗА И Г Р А Л И Н А .
Н ачальник 

планового отдела.

Вик юр Леонидович Лутошкин — машинист эк 
скаватора. работает в тресте «Узтюменьдорстрой ъ 
около семи лет. Сменные задания перевыполняет. 
140 машин приходится загруж ать за смену. Работа 
не из легких^ но-Виктор Леонидович выполняет свои 

обязанности с любовью. Хорошо разбирается в тех
нике, в исправном состоянии содержит доверенный 
ему механизм.

В любую минуту приходит на помошь товарищу. 
На снимке: машинист экскаватора В. Л. Лутош-

1ШН Теки в фото В. БЕЗНОСОВА.

Д А В А Й Т Е  д у м а т ь
Четвертая сессия райьшшго Сове

та народных депутатов Ь апреля 
рассматривала вопрос сов<рш-^н- 
ствовашш стр> к i уры управления 
районом*, большинством юлосов бы 
ло принято неординарное решение 
об объединении горрайисполкомон п. 
один ерглн 'территориального управ 
лення.

Это решение, не оформленное еще 
на бумаге, не скрепленное, печатью, 
раС1.рос1раш]Лось с н^осыкиовеннои 
быстротой. Можно, наверняка, ска
зать, что до сих пор пи одно реш е
ние сессий райсовета не вызывало 
столь б \ркоп  реакции. О нем гово
рят, размыш ляют, ci.opm , согллша- 
ются п не соглашаются.

Я встретился с депутатом район
ного Совета, членом райисполкома, 
мастером цеха обработки О ктябрь
ского рыбозавода О. Л. Фарзеевой. 
Поскольку на сессии мнений депута
тов услышать не довелось, вопрос по 
сущ еству и не обсуждался (выступи
ло два депутата — два председате
ля: исполкома - и сессии), хотелось 
узнать, что думают депутаты по это
му поводу.

— О ксана А лексеевна, у Вас не 
создалось впечатления, что сессия 
вы несла поспешное реш :нне? Я 
знаю, что при голосовании Вм воз
держались. Вас что-то смутило нлн 
не было твердого мнения? Может, 
сейчас его выскажите.

— Я действительно не голосовала 
ни «эа», нн «против?» слияния рай 
она с городом, но это не беспринцип
ность Просто много неясного, надо 
подумать, осмыслить все, а потом 
поднимать руку,.

— А что времени в а  это не было?
• -4  С удите,.саш к.О  том. что faxgV

вопрос вносится в повестку, депута
ты узнали в день проведения сес
сии. Времени на раздумья было не 
так уж  много.

— Действительно, г опрос «вы
плыл» неожиданно. По крайтгй ме
ре, о нем ничего не упоминалось в 
извещении о проведении сессии, ко
торое дваж ды публиковалось в га
зете. Но тем не мгнее 48  депутатов 
голосовали «за», один был против,
двое воздержались. Онн что сумели
быстро сориентироваться? Или про
сто «механически» подняли руки?

— Как Вам сказать? Об этом луч
ше у них спросить. Но было и такое 
ощущение, что вопрос этот уже ре
шен «в верхах», а нам оставалось 
проголосовать,

— Ну, а как же быть с демокра
тией?

— Если идти еш этому ну-щ, чо 
надо было провести предварительно 
сходы. С это! о надо было начинать. 
Узнать, что думают люди, изучить 
общественное лшенне. Депутатам не 
мешало бы встретиться и поговорить
с народом в своих избирательных ок
ругах, Ведь мы призваны выражать 
интересы, избирателей, значит, долж 
ны их знать. Реорганизация прямо 
или косвенно затронет всех жителей 
района, аначнт, надо было их иы- 
слушать.

вопрос вообще заслуж ивает того, 
чтобы его рассматривать па сессии 
отдельно. Л  может, вообще следова
ло бы провести совместную сессию 
городского, районного Советов, ведь 
воирос-то касается тех и других, но 
логике н решение должно бьиь со
вместным.

— О ксана Алексеевна, н  все же 
Вы за то, чтобы оставить прежнее 
территориально-административное де
ление в районе или против?

— Польше склонна к тому, ч обы 
райисполком остался.

— Почему?
— Настораживает печальный 

опыт прежних укрупнений, празда, 
тогда укрупняли хозяйства.. Итог и з
вестен; многие поселки в районе 
просто перестали существовать. Лю 
ди покинули деревни и потому, что 
слишком далеко отодвинулась забо
та о них. Надо подумать н? г»-:о .ги 
мы Делаем и сейчас. Город еще не 
развит в социальном плане, мно о,о 
нг хватает для. самих горожан Л ми 
говорим о том. что будем лечить 
людей из района .в Нягани Трудно 
это представить, если больниц, поли
клиник if на хород не хватает.

Л взять транспортную схему. В 
районе нет ни одного аэропорта 
круглогодового действия, не связы ва
ют нас с городом и бетонные лооо- 
ги. Представьте себе, в какую моро
ку выльется для престарелых люпей 
простое оформление пенсии, если 
завтра надо будет ехать для это-о ч 
Нягань, допустим, из Горнореченска 

или Леуш.
Ясно одно, что в районе надо со

вершенствовать структуру управле
ния, исключать параллелизм, сокра
щать аппарат. Безболезненно можно 
отказаться от услуг различных полу- 
добровольных обществ.

Беседу провал 
В ЗА Х А РО В .
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